



2学期最初は、靴並べと机上の整理に取り組みます！

2学期も1学期同様、「1つずつがんばろう運動」に取り組んでいきます。まずは、「くつ並べ」と授業中の「机上の整理」をがんばってほしいと思い、今週から始めました。

授業中、余計な物を机に出して手遊びなどをせず、先生や友達の話を集中して聞くことができるようになるためです。このことは、学習の理解力を高めることにもつながると考えています。がんばっていきましょう。

また、「ありがとうカード」も2学期も継続して行っていきます。「考えて動く」ことの実践にもつながります。朝、通学路に落ちているごみを拾ってくれる人がたくさんいてうれしいです。自分で考えてよいと思うことを進んでできる人になってほしいと思います。



ペッパー君が恒富小に来ました！

延岡市の小学校を輪番で巡回しているペッパー君が、9月から恒富小学校にやってきました。11月頃までの予定です。みんな興味津々で近寄っていろいろと話しかけています。プログラミングして、思い通りに動かすこともできます。上学年の皆さんには、プログラミングに対する興味を高めてもらえるとうれしいです。



性教育講演会を開催しました！

9月9日（金）に、PTA 保健体育部と家庭教育学級部の合同企画で、性教育講演会を開催しました。講師に、助産師でママズウイングの水野弥生様を招いて行いました。前半は、5・6年生と保護者に対して、子どもたちにも分かるように話してもらい、後半は、保護者を対象に子どもたちへの伝え方について話をいただきました。

親子でも、なかなか聞きにくいテーマなので、子どもたちの中には不安に思っている二次性徴のことを教えてもらうことができ、安心した人もいたのではないかと感じました。

また、親子で一緒に話を聞くことで、帰ってから家庭でその感想を話し合うなど、性について会話するきっかけづくりにしていただけるとありがたいと思います。



【お知らせ】 前号で、運動会の参観者をお知らせしましたが、「できれば1家庭4名以内にご協力ください（乳幼児は含まない）」に変更させていただきます。

【裏面へ続く→】

友達の作文が新聞に載りました！

新聞毎日楽しみ

三年 ねぶ屋 理ひと

ぼくは、毎日、小学生新聞を読んでいます。4月から読んでいます。学校のある日は、学校から帰ってきてから、休みの日は朝ごはんの後に読みます。

世界のこと、日本のこと、楽しいニュース、悲しいニュース、ぼくの知っていること、知らないこと、たくさんんことが書いてあります。

ほかにまんがやクイズ、全国でがんぼっている小学生についてしようかいするコーナーもあり、今日は何がのっているのかなと毎日新聞を開くのが楽しみです。

今までは、世界で起きた出来事には、それほどきょうみはありませんでした。

でも、新聞を読んでみたら、3年生のぼくにも分かる文しように書いてあるので、とてもきょうみがわいてきました。

また明日、新聞を開いて、新しい出来事に出会いたいです。



【令和4年7月3日宮崎日日新聞】

キリンの赤ちゃんはるまを、見たよ

三年 田なべ 結大

五月二十八日土曜日、ぼくは、フェニックス自ぜん動物園に行きました。

さいしよに、レッサーパンダを見ました。レッサーパンダの一ぴきは、すぐ見つけられましたが、もう一ぴきは、かくれていたのので分かりづらかったです。

そのつぎにダチョウを見ました。ダチョウはケンカがおおいのか分からないけれど、おくのさくに一ぴきだけとじこめられていました。近くに行くともものすごい目つきでにらんできたのがこわかったです。

そのつぎに見たトラの中で気に入ったのは、イケメンドラのファントムです。かっこよくて、色がこゆいのがすきになりました。

さいごに見たキリンのはるまは、ぼくよりも大きくて、生まれたばかりとは思えませんでした。はるまは、歩くのがおそくて、ぼんやりしていました。ちっちゃくて、かわいかったです。

さいごに、ふりかえって、いろいろな動物の動きを見て、動物のことがもつと知りたいたいと思いました。



【令和4年7月4日夕刊デイリー】

にんじんをぬいたよ

三年 児玉 健吾

土曜日、ぼくとお父さんと、ベランダに植えてあるニンジンをぬきました。

ニンジンは、葉がいっぱいでした。くきは、まるで、セロリみたいに太くて、花はブロッコリーみたいでした。ぼくは、ニンジンの花がブロッコリーみたいな形をしているなんてはじめて知っておもしろいなと思いました。ニンジンをぼく一人でぬこうとしたけどぬけませんでした。だからお父さんにぬいてもらいました。ぬくとき、くきや葉っぱには小さなとげがたくさんついていたので、すぐ手がヒリヒリしたかったです。ぬいたあと葉っぱからニンジンの先まで測ったところ百七十四センチでした。

あとからそのニンジンを見ると虫からニンジン半分まで食べられてしまっていたのでもう食べられなくなっていました。

ぼくはこんどは、虫に食べられる前に食べたいです。



【令和4年7月8日夕刊デイリー】